

IWO

Personel Pos Pam Cihaurbeuti Sigap Amankan Wilayah dalam Ops Lilin Lodaya 2024

Ciamis - CIAMIS.IWO.OR.ID

Dec 26, 2024 - 09:58



Personel Pos Pam Cihaurbeuti Sigap Amankan Wilayah dalam Ops Lilin Lodaya 2024

Ciamis – Dalam rangka Operasi Lilin Lodaya 2024, Pos Pengamanan (Pos Pam) Cihaurbeuti menjadi salah satu titik penting pengawasan dan pengamanan di wilayah hukum Polres Ciamis. Kamis (26/12/2024)

Apel personel di Pos Pam Cihaurbeuti berlangsung lancar di bawah pimpinan IPTU Agus Predi Muharom, S.Ip., M.Si., selaku Kapos Pam. Kegiatan ini juga didampingi oleh IPTU Iri Sahri (Kasubbag Progar Bagren Polres Ciamis) dan IPDA Orik D. (Kanit 1 Sat Reskrim Polres Ciamis) sebagai Perwira Pengendali (Padal).

Pos Pam Cihaurbeuti berperan strategis dalam memastikan arus lalu lintas tetap lancar, menjaga keamanan, serta memberikan kenyamanan bagi masyarakat yang melintas maupun beraktivitas di wilayah tersebut selama periode libur Natal dan Tahun Baru.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., memberikan apresiasi atas kesiapan dan kesigapan personel di lapangan. “Operasi Lilin Lodaya bukan hanya soal jumlah anggota yang bertugas, tetapi bagaimana setiap orang memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dengan semangat profesionalisme, mari kita jaga kepercayaan masyarakat dan pastikan wilayah kita tetap aman,” tegasnya.

Kapolres juga mengingatkan seluruh personel untuk tetap menjaga kesehatan dan meningkatkan kewaspadaan. “Operasi ini adalah tanggung jawab besar, terutama di masa liburan seperti ini. Mari kita pastikan masyarakat dapat beraktivitas dan merayakan hari besar dengan rasa aman dan nyaman,” tambahnya.

Masyarakat yang melintas di wilayah Pos Pam Cihaurbeuti merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi. “Terlihat sekali bagaimana petugas bekerja dengan serius. Kami merasa aman dan terbantu, apalagi di momen ramai seperti libur Natal dan Tahun Baru,” ujar Heru, salah satu pengguna jalan yang melintasi kawasan tersebut.

Pengamanan di Pos Pam Cihaurbeuti menunjukkan komitmen Polres Ciamis untuk menjaga situasi kondusif di wilayahnya. Dengan kerja sama yang baik antara seluruh personel, diharapkan Operasi Lilin Lodaya 2024 berjalan sukses, sehingga masyarakat dapat menjalani libur akhir tahun dengan aman dan nyaman.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar